

令和4年12月1日

家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード
施設長 菊池 威人

【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第四報）】

日頃より施設運営に対しご理解・ご協力を頂き誠にありがとうございます。

11月23日に当施設本入居フロアの介護職員1名（第一報）、26日同フロアの入居者様1名（第二報）、28日同フロアの清掃員1名（第三報）の新型コロナウイルス陽性が判明いたしました件に続いて、12月1日新たに陽性が判明いたしました件でご報告させていただきます。

陽性判明を受け、感染対策を行なながら経過観察をしておりましたが、12月1日に陽性が判明しております同一フロアのショートステイユニットで3名の利用者様が発熱し、ただちに抗原検査を実施した結果、全員の陽性が判明いたしました。

感染対策に尽力をしておりますが、結果として感染が拡大し家族様、関係者の皆様にはご迷惑をおかけし、大変申し訳ありません。

また、同日関係のある入居者様と職員にPCR検査を実施しておりますので、検査結果が判明次第ご報告させていただきます。

ショートステイにつきましては、感染拡大を受け利用を中止とさせていただきます。

また、家族面会につきましてもしばらくの間、中止とさせていただきます。

ご家族・関係者の皆様には大変ご心配をおかけしますが、引き続き健康観察並びに感染拡大防止策を徹底して参りますので、何卒、ご理解・ご協力のほど宜しくお願い致します。